
Porsche fährt 7,3 Milliarden Euro Gewinn ein

Porsche hat seinen Gewinn im vergangenen Jahr um 7,6 Prozent auf 7,3 Milliarden Euro gesteigert. Der Umsatz kletterte um 7,7 Prozent auf 40,5 Milliarden Euro. Der Sportwagenhersteller lieferte 320.221 Fahrzeuge an Kunden aus. Das waren über 10.000 Autos bzw. 3,3 Prozent mehr als 2022. Für dieses Jahr sind gleich mehrere neue Modelle und Produktüberarbeitungen angekündigt, darunter der vollelektrische Macan und der Klassiker 911 als Hybrid.

Der Hauptversammlung wird eine Dividende von 2,30 Euro je Aktie bzw. 2,31 je Vorzugsaktie vorgeschlagen. Das macht in Summe eine Ausschüttung in Höhe von rund 2,1 Milliarden Euro. (aum)

Bilder zum Artikel



Porsche.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche Panamera 4S E-Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche
